

Rutan Blora Koordinasi dengan Pemda Kab. Blora untuk Tingkatkan Pelayanan Publik

Dheny Window - BLORA.OPINIPUBLIK.ID

Apr 16, 2024 - 15:47



Blora - Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora melakukan kunjungan kerja ke kantor Pemerintah Daerah (Pemda) pada Selasa (16/04/2024).

Karutan Blora didampingi Kasubsi Pengelolaan dan staff diterima secara hangat oleh Kepala Sekretaris Daerah, Komang Gede Irawadi. Bertempat di ruang kepala Sekretaris Daerah, kunjungan ini memiliki tujuan untuk bersilaturahmi

serta meningkatkan sinergi antara Rumah tahanan Negara Blora dengan pemerintah daerah dalam upaya merealisasikan pembangunan sarana Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) yang di rencanakan akan dibangun di rutan Blora. Selain itu kedua instansi ini juga membahas deteksi dini pengamanan rutan Blora dengan merapikan kios kios yg berada di tembok luar rutan Blora.

Dalam kunjungannya Budi Hardiono mengatakan bahwa pelayanan di Rutan Blora harus ditingkatkan sehingga perlunya segera direalisasikan pembangunan gedung ptsp baru guna peningkatan pelayanan yg pernah di bahas pada pertemuan sebelum nya. "Seiring perkembangan zaman Rutan Blora dalam memberikan pelayanan harus mengupgrade dengan pembangunan gedung ptsp baru sehingga seluruh layanan berjalan dengan baik," ujar Budi.



Kunjungan ini juga mencakup koordinasi mengenai berbagai hal terkait dengan kemajuan Rutan Blora, menciptakan kerjasama yang lebih erat antara Rutan Blora dan pemerintah daerah kab. Blora untuk mencapai tujuan bersama dalam mempersiapkan WBP untuk kembali menjadi bagian produktif dari masyarakat setelah menjalani pidana nya.

Diakhir pertemuan kepala Sekretaris Daerah merespon pertanyaan Budi yakni perihal pembangunan gedung ptsp. "Saya akan melihat perkembangan dan situasi, tentunya segera menindaklanjuti hal tersebut dalam waktu dekat," ujar Komang.

Dalam kesempatan yang sama Budi berterima kasih kepada seluruh jajaran pemda yang telah menyambutnya dengan baik. Banyak hal yang dibicarakan sehingga komunikasi yang terjalin selama ini dapat menjadi pedoman dalam sinergitas antar kedua instansi tersebut.